

Promálaga subvencionará con 420.000 euros a los emprendedores locales

La Junta de Gobierno Local aprueba una línea de ayudas para las pymes que quieran mejorar en innovación o implantar nuevas tecnologías

■ JUAN SOTO

MÁLAGA. El Ayuntamiento de Málaga, a través de la empresa Promálaga, acaba de abrir una nueva línea de ayuda a los empresarios que quieran mejorar en innovación o implementar nuevas tecnologías. La Junta de Gobierno Local ha aprobado destinar 420.000 euros para pymes con iniciativas en curso. En concreto, los solicitantes podrán obtener hasta el 75% del total del proyecto con un importe máximo de 18.000 euros. En esta ocasión, la ayuda también podrán demandarla personas físicas, en cuyo caso se establece un límite de 1.200 euros por expediente.

Según detalló ayer la concejal de Economía y responsable de Promálaga, María del Mar Martín Rojo, esta nueva línea de ayudas podrán solicitarla todas las empresas o emprendedores que hayan realizado un proyecto de estas características en los

últimos seis meses. Avanzó que no necesariamente tienen que ser nuevos emprendedores, sino que está abierto a todas las empresas y que las ayudas son a fondo perdido, por lo que no tendrán que devolverlas en ningún momento.

Entre los criterios de selección, se valorarán especialmente los proyectos que generen puestos de empleo estable, que favorezcan la innovación o tengan relación con las nuevas tecnologías, a las empresas que estén instaladas en alguna de las incubadoras municipales, a los empresarios que tengan menos de 30 años o más de 50, y a las mujeres en general.

Los interesados podrán presentar sus proyectos hasta el 31 de diciembre en la sede de Promálaga. Entre otros conceptos, se podrán solicitar subvenciones para hacer frente a las tasas municipales, para certificar sistemas de gestión, adaptarse a la normativa de protección de datos, rehabilitar el inmueble en el que se vaya a desarrollar la actividad empresarial, adquirir maquinaria, mobiliario o equipos informáticos.

La Junta de Gobierno Local aprobó también las bases de la futura convocatoria del Plan de Incursión Social, que empezará a principios

de 2016 y gracias al cual se contratarán a 813 personas como peones con un gasto de 1070 euros por trabajador. Según avanzó el portavoz municipal, Mario Cortés, el plazo para presentarse a estos empleos se abrirá en octubre de este año.

Durante la reunión también informaron de un convenio firmado con AENA para renovar los paneles

informativos que hay en la terminal 3 del aeropuerto de Málaga. El concejal de Turismo, Julio Andrade, avanzó que serán diez paneles de gran formato que servirán para que los turistas se lleven una imagen más real de cómo está la ciudad en la actualidad. Junto a estos paneles, se instalará una nueva oficina de información en el interior de la terminal para ayudar a los turistas.

Confort acústico

Otra medida aprobada durante el encuentro semanal fue la firma de un convenio con el Instituto de Confort Acústico para crear un sello de calidad ambiental que se instalará en los bares y hoteles más eficientes. Explicaron que se trata de concienciar de la importancia de controlar el nivel de ruido para garantizar el descanso.

Por último aprobaron un convenio con Telefónica Móviles para comenzar a instalar una serie de repetidores en las casetas de feria para que nadie se quede sin cobertura durante la celebración. Esta actuación debe adelantarse al máximo porque tiene que realizarse antes de que los trabajadores de Servicios Operativos comiencen el montaje de las casetas.

LAS AYUDAS

► **Beneficiarios.** Empresas que quieran mejorar en innovación o implantar nuevas tecnologías.

► **Cantidad.** Los proyectos podrán optar hasta a 18.000 euros (1.200 si lo solicita una persona física).

► **Criterios.** Se primarán los proyectos que creen empleo, a las mujeres, a los jóvenes y los mayores.